



Innere Schönheit

Neue Programme

Rotpunkt Küchen zeigte zur Hausmesse im September, dass bei einer Küche nicht nur die Äußerlichkeiten zählen. Unter dem Motto „Beauty Inside“ hat der Küchenmöbel-Spezialist aus Bünde das Innere seiner Schubkästen, Auszüge und sämtliches Zubehör mit der neuen Farbe Zirkon versehen: ein edles, dunkles Anthrazit mit dezenten, silbrigen Glitzerpartikeln. In Verbindung mit schwarz-transparentem Rauchglas schafft der Traditions-Hersteller ein hochwertiges Design.

Die neu gestaltete Innenausstattung schafft mit der Küche „Titanium Metal Line“ ein harmonisches Gesamtbild. Fotos: Rotpunkt Küchen

Durch die Kombination der Innenausstattung mit den ebenfalls edlen Farben der Küche „Titanium Metal Line“ entsteht ein harmonisches Gesamtbild – innen wie außen.

[kuecheundbadforum.de/MESSEN](https://www.kuecheundbadforum.de/MESSEN)